

## Vers une télévision participative de proximité

Vendredi soir, à la salle Anatole-Le Braz, l'équipe de Trégor-Vidéo a présenté son projet de télévision locale ou de proximité, qui pourrait être largement diffusée grâce à l'évolution de la technique du numérique hertzien (TNT). Trégor-Vidéo considère ce projet comme l'aboutissement logique d'une démarche engagée par Vidéotec depuis le milieu des années 80, puis reprise par elle-même ensuite. L'association compte donc mettre en place une télévision citoyenne capable de donner à chacun l'occasion de s'exprimer et d'agir également comme outil du développement social et culturel.

Pour en arriver là, les obstacles sont nombreux : moyens humains à mettre en place avec permanents et

bénévoles, grille de programmes, recherche de partenaires associatifs, institutionnels et privés. Des problèmes techniques, financiers et juridiques sont également à surmonter. Vidéo-Trégor s'est engagé avec trois autres partenaires de la fédération des vidéos de pays et de quartiers dans un projet de coopération interterritoriale sur un programme « Européen Leader ».

Ces partenaires sont Aldudarrak Bidéo, du pays basque, le Parc de la Brenne (région Centre) et Télé Millevalches (Limousin). Malgré le petit nombre de personnes qui se sont déplacées pour cette présentation, le projet intéresse manifestement et, lorsqu'il sera plus avancé, la mobilisation devrait être plus importante.



*Présentation d'un projet de télévision participative de proximité : la mobilisation n'a pas été forte vendredi soir, mais le projet intéresse.*